
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft  13.05.2022 
20. Wahlperiode 
 
 

7 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Corona-Schutzmaßnahmen an Schulen von der Bildungsbehörde nicht mehr ge-
wollt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Corona-Schutzmaßnahmen – insbesondere die Wartung von Luftfiltern (d.h. Fil-
terwechsel) sowie die Ausstattung mit Schnelltests, medizinischen Masken und zusätzli-
chen Desinfektionsmitteln – werden an allgemeinbildenden und berufsbildenden Schulen 
in der Stadtgemeinde Bremen seit dem 01.05.2022 weiterhin finanziert und umgesetzt? 

 
Falls diese Schutzmaßnahmen nicht mehr in der Fläche von der Bildungsbehörde 
finanziert bzw. in den Schulen umgesetzt werden, wer hat wann hierüber entschieden 
und wie wird diese Entscheidung begründet? 
 
An welchen bzw. wie vielen Schulen in der Stadtgemeinde Bremen wurden die o.g. 
Corona-Schutzmaßnahmen eingestellt und wie bewertet der Senat dies unter dem 
Gesichtspunkt des Infektionsschutzes und der Sicherstellung des Präsenzunter-
richts? 

 
 

Bettina Hornhues, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


